

La Samaritaine des matous

Trois questions à... Éliane Renoult, présidente de l'École du chat d'Évreux, qui sera présente ce dimanche à la foire à tout de la SPAE.

Éliane Renoult, 70 ans, préside l'École du chat d'Évreux depuis six ans.

Qu'est-ce que l'École du chat d'Évreux ?

« Il s'agit d'une association reconnue d'intérêt général, créée en 1998, et dont le principe de base est de s'occuper des chats errants, de les stériliser et de les remettre dans leur lieu de vie. De plus de plus, les chats que l'on trouve dans la rue sont des animaux domestiques que l'on a mis dehors. Si on a de la place, on les met en famille d'accueil le temps de leur trouver un foyer. Actuellement, nous comptons une quinzaine de familles d'accueil dans l'Eure, contre 29 l'année dernière. En 2014, 89 chats ont été adoptés. »

Comment et avec quoi fonctionnez-vous ?

« L'École du chat compte aujourd'hui 134 adhérents, dont une trentaine de membres actifs. Notre budget s'élève à plus de 60 000 €, dont près de 36 600 € de frais vétérinaires (vaccins, euthanasie, soins, médicaments). L'année dernière, nous avons fait stériliser 166 femelles et 105 mâles. Nous fonctionnons



Éliane Renoult est également famille d'accueil

aussi grâce aux adhésions, aux dons, à la subvention de la Ville d'Évreux et aux événements que nous organisons. »

Vous ne disposez d'aucun refuge, contrairement à la Société protectrice des animaux de l'Eure (SPAÉ). Pourquoi ?

« Ce serait une structure beaucoup trop lourde à gérer. Il faut un local, être agréé par les structures vétérinaires. Cela sous-entend également d'y avoir du monde en permanence. »

INFOS PRATIQUES

L'École du chat d'Évreux sera présente demain dimanche à la foire à tout organisée par la SPAE toute la journée sur le pré du Bel-Ébat.

Plus de renseignements sur Facebook ou sur www.ecolechatevreux.org
Tél. 07 86 29 75 00.

Et aussi

■ Retrouvez ci-dessous trois chats à adopter et en page suivante notre rubrique hebdomadaire réalisée en lien avec la SPA d'Évreux.



Juliette est une jeune femelle de 2 ans. Il s'agit d'une très jolie chatte, gentille, câline et très joueuse. Elle est stérilisée, vaccinée et pucée. Juliette s'entend bien avec ses congénères et peut parfaitement vivre en appartement.



Hélios, 5 ans, est un chat très gentil aimant vivre dehors. Il est très sympa avec ses congénères. Stérilisé, tatoué, testé et vacciné, il attend depuis longtemps qu'une famille craque sur lui et lui offre une maison avec jardin.



Kitty, 2 ans et demi, stérilisée et tatouée, a été abandonnée l'an dernier avec ses cinq bébés dans une caisse de transport. Les chatons ont été adoptés mais elle attend toujours. Elle est habituée à vivre en appartement en compagnie de chats et d'un petit chien.

C. R.